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Notre dernière AG s’est tenue 14 mai 2022. 

Depuis, nous nous sommes réunis 5 fois ! Vous serez étonnés que les calendriers de chacun n’ont pas 

toujours permis les rencontres « traditionnelles » du vendredi ! 

Mardi 21 juin 22, à 19 h, salle des Professeurs des Ateliers du Lycée 

La répartition des charges des membres du comité reste inchangée. Nous remercions COLIN 

(convalescent) pour l’effort de volonté qu’il a dû fournir pour réaliser le bulletin et assurer sa mise sous 

enveloppe. Il nous fait le CR de la réunion du Comité Directeur de l’Union des A. 

Notre Président nous résume les échanges positifs qu’il a eu avec le Proviseur du LLC ; en résumé : une 

intégration optimale de la SOTEC dans la vie du Lycée. 

Le Livre du Centenaire, paru entre temps, est évoqué par ZUGMEYER qui en a été la cheville ouvrière ; 

il a été décidé d’en imprimer 1000 exemplaires, qu’il serait envoyé gratuitement aux membres à jour 

de leur cotisation et qu’il serait vendu à 15 € + frais de port. Vous avez pu constater que le résultat est 

à la hauteur de l’effort fourni. 

HUSSER se chargera des démarches auprès du Tribunal pour déposer les nouveaux statuts qui 

devraient être votés et adoptés lors de l’AGO du 14 mai 2022 : c’est chose faite ! 

La sortie de rentrée prévue le samedi 1er octobre est maintenue mais le lieu n’est pas encore définitif. 

REEB a pris en charge le dossier ; « Déclaration des dons reçus » aux impôts. 

Le comité rembourse le SG pour la dépense occasionnée par l’achat en urgence d’une nouvelle 

imprimante, l’ancienne ayant traitreusement rendu l’âme en pleine impression de documents urgents. 

Vendredi 16 septembre 22, à 19 h salle des Professeurs des Ateliers du LLC  

Notre Président a fait un Mailing à tous les membres pour les informer que la Sortie de Rentrée, prévue 

à Schramberg, a été modifiée vu son coût et ses difficultés d’organisation et est remplacée par une 

visite du « Musée du Pétrole » à Pechelbronn le matin et un circuit sur les sites forts de la guerre de 

1870-71, commenté par LAMBERT, l’après-midi. 

ZUGMEYER nous présente le Livre du Centenaire imprimé prêt à être diffusé ; comme prévu, le comité 

confirme qu’il sera envoyé à tous les membres à jour de leur cotisation : il sera aussi proposé à la vente 

en diverses occasions ; un certain nombre d’exemplaires sera mis à la disposition de M. le Proviseur 

pour son relationnel. 

A remarquer une rencontre pour le cinquantenaire de la promo ET 73, organisée par LAMBERT, qui a 

connu un franc succès. 

COLIN nous informe que le prochain bulletin est en attente vu ses problèmes de santé récurrents. 

Mercredi 30 novembre 22, à 19 h au Lycée 

À part le lancement du Livre du Centenaire, rien de spécial à évoquer. 

Un TS 2CPI/Alt, MAHLER Albin, présente son projet de drone sous-marin pour lequel il espère être 

subventionné ; après discussion, le comité est prêt à le soutenir et se prononce pour un montant de 

350 €. 

Le Livre du Centenaire se « porte » bien : à cette date plus de 500 exemplaires ont été vendus ou 

distribués ; un compte spécial a été créé auprès du CME 67 pour la gestion financière séparée de ce 

livre. 

COLIN nous fait un petit CR de la situation de l’Union des A et nous informe qu’il n’a pas participé à 

leur 100ème Congrès. 

HUSSER nous fait part des « malentendus » avec SIRET – INSEE – Impôts provoqués par la dénomination 

SOTEC → Société…  

Vendredi 24 février 23, à 19 h dans les locaux de WURTH Elektronik, reçus par notre Président WENDLING 

Les journées « Portes Ouvertes » au Lycée ont permis des rencontres fructueuses avec des Anciens et 

aussi la vente de quelques Livres du Centenaire. 

Les photos de classe ont été évoquées vu que le foyer organise aussi cette action. 

Les divers dons de soutien ont été définis : C.Génial : 150 € - Subvention drone sous-marin : 350 € - 

Olympiades de l’Ingénieur : 9 Raspberry prévus en 2021 et non distribués cause Covid – 
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Mathématiques sans frontières : en attente de la demande. – Cotisation ACANOR : en attente. 

Il reste 330 livres environ : COLIN rend compte des personnes ayant reçu le livre et nous fait part des 

économies réalisées sur les frais d’envoi par la Poste par un contrat spécifique. 

La sortie de rentrée, prévue le 30 septembre, se fera en covoiturage comme en 2022 vu les tarifs des 

bus : ZUGMEYER nous fera visiter HAGUENAU et WENDLING s’occupera de l’organisation resto/musées. 

La date de l’AG est confirmée : aujourd’hui, 6 mai 2023. 

Lundi 24 avril 23 chez notre Président (et son épouse) qui nous accueillent avec gentillesse… et une tarte 

flambée ! 

Le président nous informe que l’évolution du site de la SOTEC de http// vers https// sécurisé n’est pas 

évident et nécessiterait de profondes modifications : la question reste en suspens. 

COLIN nous informe : 

- que le bulletin et l’invitation à l’AG ont été mis sous plis avec l’aide de  HUSSER et envoyé aux 

membres 

- qu’il a assisté à la réunion de l’Union des A ainsi qu’à leur AG et que celle-ci subventionne C.Génial 

(National) à hauteur de 250 € et les Olympiades des Sciences de l’Ingénieur à hauteur de 250 € 

REEB participait en tant que membre du Jury à la Journée C.Génial (que nous subventionnons) nous 

en fait un rapide CR ; 5 collèges participants dont certains avec de belles réalisations. 

REEB représentera la SOTEC en tant que membre du Jury aux Olympiades des Sciences de l’Ingénieur 

du 17 mai : 9 Raspberry seront offerts en récompense. 

Le comité lui alloue une subvention de 50 € pour couvrir forfaitairement les petits frais non 

quantifiables. 

En divers, HUSSER présente le bilan global « Livre du Centenaire », ZUGMEYER nous informe d’une 

exposition sur l’École Professionnelle de l’usine SACM d’Illkirch-Graffenstaden, LAMBERT nous fait savoir 

que LYON accueillera la finale nationale des Olympiades des Métiers en 2023 et la finale mondiale en 

2024. 

La sortie de rentrée aura bien lieu le 30 septembre à Haguenau sous l’égide de ZUGMEYER. 

Ce fut bref, mais comme dit le proverbe : « In der Kürze liegt die Würze » ce qui, traduit en français, 

donne : « Dans la brièveté se cache la saveur » ! 

 

 

Le Secrétaire Général : REEB Jean-Charles 


